

雨中の熱いバーベキュー交流会

いこいの森公園で第2回を開催



雨にも負けぬ不屈の明大魂



台風接近中の10月22日、いこいの森公園にて、バーベキューを実施しました。

予定の19名の内、お子さん3名を除く16名全員が顔を揃え、降りしきる雨にも負けぬ不屈の明大魂に感動。

初めに水井支部長、そして北部支部の三浦支部長の挨拶で始まり、特別手配の生ビールで乾杯&スタート。我が支部に強い関心を寄せられる三浦支部長と膝突き合わせてのザックバランな熱い交流と、その際大胆な校友会改革案も聞かされて驚きと共に感心もした次第です。更に来月開催予定の西東京市民まつりにも是非参加したいとのことでした。



食材の肉野菜、魚介類、焼きソバをチームワーク良く全員で焼き、差し入れの高級ワインや芋も堪能しました。温かい豚汁が出た際に七味唐辛子の要望があり、担当役員の一喝で業者が慌てて買いに走る一幕もありました。





新入会員三名(秋山氏 昭和35 法学部卒、松本氏 昭和57年 法学部卒、中村氏 平成2年 農学部卒)の自己紹介もあり、テント内は和気あいあいの予想外の盛り上がり。予定時間を少々オーバーしましたが、最後に安松相談役の三本締めでお開きとなりました。

(総務委員会：鶴田 巖 報告)